

**An den Vorsitzenden des  
Bezirksausschusses 24  
Herrn Dr. Rainer Großmann  
BA-Geschäftsstelle Nord  
Ehrenbreitsteiner Str. 28 a  
80993 München**

**München, den 01.12.2020**

**Antrag zur BA-Sitzung am 15.12.2020**

Der Bezirksausschuss 24 möge beschließen:

**Brückenprüfung der Schwabenbächlbrücke**

Die bereits angeforderte Anbringung einer Beschilderung mit der Tragkraft der aktuellen Schwabenbächlbrücke, sowie die Vorlage der Prüfberichte ist bis heute nicht erfolgt. Wir fordern eine sofortige Vorlage der Prüfberichte bzw. eine Brückenprüfung und die Einsehung der Ergebnisse. Bei einer nicht mehr gewährleisteten Sicherheit der Verkehrsteilnehmer (Individualverkehr, Fußgänger, Radfahrer, usw.) ist die Brücke für den Schwerverkehr zu sperren. Zeitgleich muss in diesem Fall für den Schwerverkehr eine Behelfsbrücke errichtet werden und darf nicht durch die Umleitung des Verkehrs durch die Kristallstraße erfolgen.

Wir fordern die baldmöglichste Umsetzung der seit vielen Jahren geplanten neuen Brücke über das Schwabenbächl in Zusammenhang mit dem Ausbau der Karlsfelder Straße. Ludwigsfeld muss endlich vom massiven Durchgangsverkehr entlasten werden.

**Begründung**

Die Schwabenbächelbrücke entspricht nicht mehr den heutigen Verkehrsansprüchen und ist durch den Schwerverkehr stark gefährdet.

Wir bitten Sie diesem Antrag zuzustimmen.

gez.  
Martin Obersojer  
Fraktionssprecher  
CSU-Fraktion im BA 24